

## Pays roussillonnais

# L'exposition-vente "Aux Foyers" se poursuit jusqu'au 1er novembre

23 oct. 2020 à 15:20 | mis à jour à 15:41 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 81 fois



L'exposition-vente de Moly-Sabata rassemble seize artistes. Photo Le DL /Marie Hélène CLO

L'exposition-vente "Aux Foyers" se poursuit à Moly-Sabata, fondation Albert Gleizes de Sablons, jusqu'au dimanche 1er novembre. Quatorze artistes ayant plus ou moins transité dans les ateliers de la résidence d'artistes exposent des poteries utilitaires, pour la plupart véritables œuvres d'art, aussi bien dans la diversité de la céramique que dans l'originalité des formes. La vaisselle d'Anne Dangar et les pièces d'Etienne Noël (artistes habitués des lieux aujourd'hui décédés) complètent l'exposition-vente.

La démarche de cette septième édition renvoie aux habitudes des Sablonnais lorsqu'ils venaient acheter leur vaisselle à Moly-Sabata au temps d'Anne

Dangar, cette artiste australienne venue s'établir à Sablons.

---

Exposition-vente jusqu'au 1er novembre à Moly-Sabata. De 14 h à 18 h et sur rendez-vous.  
Tél. 04 74 84 28 47. Gratuit.

---

Culture - Loisirs

Roussillon